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Aos 26 dias do mês de abril de 2023, reuniu-se o Conselho de Gestão do Campus Santa
Teresa, às quinze horas e dez minutos, na sala de reuniões B, para a Primeira Reunião
Ordinária do corrente ano. A reunião foi convocada nos termos do Ofício CG nº 001 de 
24.04.2023, assinado pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira, e
contou com a presença dos conselheiros Adriano Goldner Costa, Archimedes Alves Detoni,
Carlos Alexandre Volpi, Domingos Sávio Côgo, Ednaldo Miranda de Oliveira, Edna Nunes da
Silva, Henrique Dondoni Bello, Marcio Vinícius Ferreira de Sousa, Milton César Paes Santos, 
Paola Alfonsa Vieira Lo Monaco, Ricardo Tomaz Martinelli, Robson Celestino Meireles,
Solange de Faria Venturini, Tiago Dalappiccola, Thiago Lopes Rosado, Victório Birchler Tonini, 
Vilacio Caldara Junior e a secretária do Conselho de Gestão, Thais Totola Vasconcelos. A
reunião foi presidida pelo Presidente do Conselho de Gestão, Ednaldo Miranda de Oliveira,
que iniciou a sessão e, após os cumprimentos, apurou o quórum e solicitou manifestação o
Conselho sobre a aprovação da ata nº 003/2022-CG e ata nº 004/2022-CG, as quais foram
aprovadas pelos Conselheiros. Em seguida, o Presidente informou o conselho sobre a
necessidade de designação de um representante do corpo discente dos cursos técnicos, titular
e suplente, considerando que os representantes eleitos não são mais discentes do Campus.
Ainda, destacou que, sobre alguns ataques que foram recebidos a respeito da palestra "Os
desafios da população LGBTQIAP+ na atualidade", realizada no dia 24/04/2023, pelo Núcleo
de Estudos e Pesquisas em Gênero e Sexualidade - Nepgens e o Curso Técnico em
Agroecologia do Campus Santa Teresa, foi encaminhada consulta à Reitoria e estamos
aguardando as orientações. Ato contínuo, informou que no dia 28 de abril será realizado um
ato simbólico para a promoção de paz nas escolas, que este ato será promovido pelo Conif e
que está sendo organizado pela Reitoria. Após, passou à análise da pauta do dia. Primeiro
ponto de pauta - Calendário de reuniões 2023: O Presidente consultou o Conselho sobre a
elaboração de um cronograma de reuniões do conselho de gestão para o ano de 2023, ficando
estabelecido que as reuniões serão realizadas sempre nas últimas quartas-feiras dos meses
pares, com início às 15 horas, com exceção do mês de dezembro, que a reunião será
realizada na primeira quarta-feira do mês. O calendário foi aprovado pelo Conselho. Foi
solicitada alteração da ordem dos pontos de pauta a pedido do conselheiro Milton Cesar Paes
Santos por estar em reunião pedagógica. Segundo ponto de pauta - Designação de
substituto de FG e CD por período e alteração do envio de e-mail aos servidores: A
Conselheira Solange de Faria Venturini informou que no Campus Santa Teresa os substitutos
de Coordenadores e Diretores são designados de forma permanente, para substituição nas
licenças e afastamentos do titular. Entretanto, destacou que nos demais Campi essa
designação é feita conforme período de afastamento do titular, o que impede o conflito no
usufruto de férias de titular e suplente, evitando a interrupção de férias. Inclusive, informou
sobre a possibilidade de designação de substituto dos Coordenadores de Curso. O conselheiro
Archimedes Alves Detoni destacou ser importante a designação de substitutos dos
coordenadores de curso pois existem atividades que devem ser realizadas durante os períodos
em que são agendadas as férias docentes. O Presidente submeteu a proposta ao Conselho,



que manifestou-se favorável à designação de substituto de função ou cargo de acordo com os
períodos de afastamento do titular, sendo dispensados os substituto designados de forma
permanente. Após, o Presidente passou à análise da possibilidade de habilitar outros setores
para que possam enviar e-mails a todos os servidores. O Presidente informou que acha que
essa concessão deveria ser apenas para Comunicação Social e Gestão de Pessoas, uma vez
que a ampliação poderia causar um aumento expressivo de envio de e-mails. O conselheiro
Archimedes destacou que estão tentando organizar a forma de envio de e-mails e que esses e-
mail sejam realmente lidos. Ainda, destacou que a setorização pode ser uma forma de fazer
com que os servidores acessem as mensagens recebidas. O conselheiro Robson informou que
concorda que os e-mails continuem sendo enviados pela Comunicação Social e, caso seja
necessário enviar uma informação específica para algum grupo, ainda assim é possível digitar
individualmente. O conselheiro Carlos Alexandre informou que é possível a criação de uma
lista de envio limitada a vinte destinatários de e-mail. O conselheiro Ricardo informou que
envio de e-mails pela Comunicação Social está prevista na Política de Comunicação do Ifes.
Após as considerações, foi realizado o seguinte encaminhamento: será realizada uma consulta
sobre a possibilidade de envio de e-mails a todos os servidores pela Coordenadoria Geral de
Gestão de Pessoas e será elaborada uma campanha de incentivo à leitura de e-mails pelos
servidores do Campus. Considerando a chegada do Conselheiro Milton, às 16 horas, passou-
se a apreciação do edital Prociência 2023. Terceiro ponto de pauta - Apreciação do edital
Prociência 2023, que estabelece normas referentes ao processo seletivo de 2023 para
apoiar financeiramente projetos de pesquisa na modalidade de auxílio no que
compreende a aquisição de material de consumo: O presidente informou que trata-se de
uma demanda da Diretoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão e Coordenadoria de

 Pesquisa do Campus, que encaminhou o Processo nº 23156.000364/2023-16 que trata da 
abertura do Edital pertencente ao Programa de Apoio à Pesquisa e Extensão do IFES campus
Santa Teresa, contendo as normas referentes ao processo seletivo de 2023 para apoiar
financeiramente projetos de pesquisa na modalidade de auxílio no que compreende material

 de consumo, que deve ser submetido ao Conselho de Gestão antes do envio à Pró-Reitoria de
Pesquisa do Ifes. Passada a palavra ao Conselheiro Robson, explicou que a aquisição de
material de consumo para utilização em projetos de pesquisa às vezes não é possível
considerando todos os trâmites necessários para a aquisição de material pelo Campus e,

 portanto, com a participação no edital em análise, o pesquisador pode realizar a compra direta
do material necessário para seu projeto. Destacou ainda que o edital do Campus é atrelado ao
edital da Reitoria, ou seja, o pesquisador concorre pelo edital da Reitoria e o Campus paga

 apenas a suplência. O conselheiro Milton informou que o edital Prociência é uma tentativa de
adquirir material de uso em projetos de forma local, de modo a atender a pequenas aquisições.
O conselheiro Thiago informou que a aprovação do edital dará mais eficiência ao processo de
compra, com redução de processos e maior agilidade. Informou ainda que serão contemplados
aproximadamente vinte pesquisadores. Após as considerações, o Presidente submeteu ao
Conselho que manifestou-se favorável à aprovação do edital e encaminhamento à Reitoria
para prosseguimento dos trâmites. Quarto ponto de pauta - Apreciação de portaria de
localização de servidores e comissões de avaliação de desempenho: O presidente
informou que deverão ser publicadas portarias para atualização de localização de servidores e
deverão ser atualizadas as comissões de avaliação de desempenho. Após análise do tema, o
Conselho deliberou pela realização de consulta aos presidentes de cada comissão de
avaliação de desempenho para verificar se haverá alteração na composição ou não. Quinto 
ponto de pauta – Informes: O presidente orientou a todos sobre comunicações externas do
Campus, solicitando que as comunicações realizadas de forma institucional de forma externa
seja feita por intermédio do gabinete, de forma a organizar os trâmites e demandas do

 Campus. Franqueada a palavra aos Conselheiros, não houve mais nenhuma manifestação. O
 Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Às dezesseis horas e

cinquenta e dois minutos, nada mais havendo a tratar eu, Thais Totola Vasconcelos, lavrei a
presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os conselheiros presentes.


